

## 竹内街道・横大路（大道）1400年活性化プロジェクト通信（VOL.13）

“竹内街道をウォーキング！！沿線の特産品物販や観光PR。ゆるきやらも参加し、大盛り上がりの「第8回堺国際ツデーマーチ」が開催されました。”

### ● 8回堺国際ツデーマーチ（堺市）

6月1日（土）、2日（日）の2日間「第8回堺国際ツデーマーチ」が開催され、お子様からお年寄りまで、全国から3,999名が参加しました。“竹内街道・横大路（大道）活性化プロジェクト”PRに沿線自治体である、太子町のキャラクター「たいしくん」と大和高田市のキャラクター「みくちゃん」が応援にかけつけてくれました!!ウォーカーたちは大喜び!!ゆるキャラたちとハイタッチしてウォーキングスタートです!!



観光ボランティアが各ポイントで解説を行うコースや堺ブレイザーズの選手と一緒に歩くコース、竹内街道を巡るコースなど2日間で10コースを楽しんで頂きました!!たいしくんもへトへトになりながら、なんとかゴール!? 中央会場(大仙公園催し広場)では、ダンスや和太鼓演奏などで完歩者を歓迎し、地域の特産品の物販も開催され、ウォーキングと合わせて、多くの来場者に楽しんで頂きました。

### 竹内街道・横大路 難波から飛鳥へ日本最古の官道「大道」1400年活性化実行委員会

大阪府と奈良県を東西に結ぶ竹内街道・横大路（よこおおじ）は、「日本書紀」の推古天皇21年（613年）の条に「難波（なにわ）より京（飛鳥）に至る大道（おおじ）を置くと記された「大道」のルートと重なることから、日本最古の官道と呼ばれています。

「大道」が敷設されてから、平成25年（2013年）に1400年の節目を迎えることを契機として、府県を越えて大道沿線の10市町村（大阪市・堺市・松原市・羽曳野市・太子町・葛城市・大和高田市・橿原市・桜井市・明日香村）と大阪府、奈良県の首長などが参集し、「竹内街道・横大路 難波から飛鳥へ日本最古の官道「大道」1400年活性化実行委員会」を発足して、連携しながら周辺地域の魅力を再発掘し、街道の魅力を高め、地域活性化等に繋げる取り組みを進めております。

文責：竹内街道・横大路（大道）1400年活性化実行委員会